

新人紹介



名前 三宅 昭雄
 部署 通所リハビリテーション科
 趣味 バイク・スキー・ヨット・畑仕事

一言 この度デイケアに入職しました。昨年の5月で65歳になり老健を退職しました。週3回のパートタイムで再入職することとなりました。少々歳はとっておりますが、精一杯働くつもりでおります。よろしくお願い致します。



名前 赤木 郁恵
 部署 看護科
 趣味 料理・手芸

一言 11月よりビーブルかなべで働かせて頂いております。ビーブルかなべは8年程前に務めていました。今回また働かせていただき、忘れていた事の方が多く職場の方達には大変迷惑をおかけしております。1日でも早く戦力になる様頑張ります。カーブが大好きです。カーブの事について一緒にお話をしましょう！これからもよろしくお願い致します。



看護部長からの健康アドバイス

インフルエンザが流行の時期になっています。インフルエンザとは、インフルエンザウイルスによって引き起こされる疾患で感染力が強く、ウイルスの感染を受けて1～3日間後38℃以上の発熱、筋肉・関節痛、倦怠感などの症状が現れます。インフルエンザは予防が大事です。ポイントは

1. 予防接種 重症化を防ぐ
2. マスクをする・手洗い 手に付着したウイルスが物品に付着し、手を介して鼻や口から体内に入る
手洗い用石けん液やアルコール手指消毒剤の使用でウイルスを洗い流す
3. 免疫力アップ 睡眠をしっかり取る
バランスの良い食事をとる
ヨーグルト乳酸菌が良いようです
4. 加湿 加湿器の使用
濡れタオルを掛ける



まず、「かからない」かかっても「移さない」の姿勢が大切です。インフルエンザに負けないカラダを作りましょう！

編集後記

あけましておめでとうございます。広報が発足しておかげ様で12号まで発刊することが出来ました。元号が新たになり初めての正月を迎え私達も心機一転頑張ります。

(広報委員 小川 田中 河村)



ほほえみ

医療法人紅萌会
 介護老人保健施設
 ビーブルかなべ
 広報誌 第12号
 2020年1月発行



あけましておめでとうございます。利用者様、ご家族様には常日頃より、当施設の運営に対し、ご支援を受け賜り心より御礼申し上げます。元号が令和に変わり初めてのお正月を迎え、皆様に於かれましても新しい時代の風と共に、気持ちも新たにお過ごしのことと思います。令和の意味が「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ・希望に満ち溢れた新しい時代を切り開いていく」という祈り・願いが込められていると発表されてきました。この元号の意味を元に、当施設に於いても、医師、看護、介護、リハビリ等の多職種が一つの目標に対し一丸となり、利用者様、ご家族様の期待に沿うべく施設になる様に、決意を新たに、より一層努力をして行く所存でございます。これからも何卒皆様のご高配を賜り、そして尚一層のご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、本年がより良き年でありますようお祈り申し上げ、年頭のご挨拶と致します。

施設長 三上 知治

医療法人 紅萌会
 介護老人保健施設ビーブルかなべ
 広島県福山市神辺町川南547番地7
 TEL 084-960-0881 FAX 084-963-0884

2019年イベント総まとめ

1年間のイベントを振り返りました。
2020年も利用者様に楽しんでいただけるような行事をたくさん開催したいと思います。

1月 お正月



獅子舞にびっくり！！

2月 節分



鬼は～外～
福は～内～



4月 お花見



毎年恒例のお花見ドライブ！



7月 七夕



七夕のおやつにゼリーを作りました。



8月 スイカ割り



見事命中しました！

9月 敬老会



デイでは職員手作りの
プレゼントを渡しました。



100歳の表彰をして頂きました。



9月 秋祭り



12月 開設記念日

ハマチの解体ショーをしました。



おいしいと好評でした！



12月クリスマス会



かわいいサンタさんですね。

